ご支援ありがとうございました ~令和6年能登半島地震災害義援金~

皆さまからお寄せいただいた温かいご支援は、和歌山県が開設した令和6年(2024年)能登半島地震災害義援金口座を通じ、被災地の復旧、被災者の支援、復興活動などに活用されます。ご協力ありがとうございました。

義援金総額 3,520,244 円

[1月9日(火)~3月22日(金)]



2月1日(木)に農事組合法人吉備農 産物販売様から義援金が贈呈されました。

ご寄附を賜りました

前川正様(吉見)より、10万円のご寄附を賜りました。 いただいたご寄附は町の福祉の充実のために活用させていただきます。誠にありがとうございます。

令和5年度有田地方交通指導員会連絡協議会会長表彰

前嶋 宏信さん (板尾)

2月28日(水)、有田振興局にて令和5年度(2023年度) 有田地方交通指導員会連絡協議会通常総会が開催されました。前嶋さんは令和2年(2020年)より有田川町交通指導員に就任され、現在に至るまで交通安全の推進に努められました。その功績が認められ、有田地方交通指導員会連絡協議会会長から表彰を受けました。



消防団へ小型動力ポンプ付積載車を配備

3月13日(水)、令和5年度(2023年)石油貯蔵施設立地対策等交付金事業により、金屋支団第4分団青田班、清水支団第2分団第3班(遠井班)に小型動力ポンプ付積載車が交付されました。交付式では中山町長から日夜、町民の安心・安全を守っている消防団員の方々に対し感謝とお礼の言葉が述べられました。

